



El uso del ChatGPT en el sector de la abogacía

La inteligencia artificial (IA) ha supuesto una revolución en todos los ámbitos de la sociedad. Su impacto se ha equiparado al que tuvo la aparición de internet, aunque esta vez, se presentan más avances ya que puede completar tareas en escasos segundos. Esto ha supuesto un gran rechazo ya que **amenaza a muchos puestos de trabajo** y, en el sector legal, a prescindir de varias figuras por la inmediatez de respuesta que posee.

Varios profesionales del sector tecnológico han advertido sobre los peligros de una inteligencia artificial avanzada que pueda suplir al ser humano. El ingeniero de Google, **Blake Lemoine**, fue despedido tras advertir de que LaMDA (una tecnología de conversación) había adquirido conciencia propia. Asimismo, el magnate estadounidense **Elon Musk** junto con el apoyo de otras influencias del sector han pedido a los científicos que cesen el desarrollo de la IA durante seis meses ya que **presentan un riesgo para la humanidad**.

Según recoge el medio internacional [The Impact Lawyers](#) ...